



「第1回・関東翠光会の集い」開催

2022年10月2日(日)新橋駅前「とっとり・おかやま新橋館」にて、第1回岡山東商・関東支部同窓会「関東翠光会の集い」を40名の同窓生にご参加戴き、コロナ禍の中盛大に開催致しました。

改めて、多くの先輩諸氏にご支援を戴きました事を誌面をお借りして御礼申し上げます。

当日は、母校から、森山泰幸校長並びに澤根育生同窓会会長の来席とご挨拶を戴き、多くの祝電(木下サーカス(株)・近畿岡山東商同窓会・(株)サラト、他)披露に続き、野球部OBで、日本プロ野球名球会、平松政次様(第17期)の乾杯ご発声で、関東翠光会の宴が始まりました。

宴は、映像による母校在校生部活動の紹介、ピアノとヴァイオリンデュオの生演奏に続き、岡山の旬の果物(シャインマスカット)・岡山の名産・母校東商デパート等の商品を見事に、澤根会長司会による「ビンゴゲーム」が始まり、全員にお土産が届き大いに盛り上がりました。

宴の最後は、澤根会長のフルート、並びに国内外の音楽活動でご活躍の新田孝氏(第16期)の指揮で「岡山東商応援歌」を全員で斉唱、東京の中心地・新橋の地に「岡山東商高」のエールが高らかに鳴り響きました。年代の違う同窓会ですが、青春のあの時に思いを寄せ、来年の再会を約して帰路につきました。

関東翠光会は、2020年8月に母校同窓会事務局より、母校創立120年の節目に関東支部同窓会復活の要請を受け、山本龍治君(第25期)の声掛けに8名が参集、山本君は初代事務局長として関東翠光会の命名から開催に向けて中心的な役割をされました。一時体調を崩されて療養されていましたが、2021年5月16日65歳の若さで、本日の翠光会の集いを見ずにご逝去されました。此処に山本龍治君に「関東翠光会」の開催を報告し、謹んでご冥福を祈りたく存じます。最後に、母校同窓会本部の皆様には格別のご支援、ご協力を賜りました事を、重ねて厚く御礼申し上げます。

第123回同窓会総会開催のご案内(予定)

日 時：令和5年6月18日(日) 16時～18時
場 所：岡山プラザホテル/岡山市中区

※コロナ感染状況により「中止」する場合がありますのでご了承ください。

